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Leipzig-Connewitz, am 3. Januar 2024 

 

Liebe Mitglieder des Fördervereins, 

 

nachdem die ersten Tage des Weihnachtsfestes in hoffentlich frohen Runden hinter uns liegen 

und sich das Neue Jahr uns mit ein wenig Sonnenschein und stärkendem Regen gezeigt hat, 

möchte ich Ihnen und Euch für die weiteren Tage dieses Jahres Gottes reichen Segen wünschen, 

Kraft für wichtige Entscheidungen, offene Augen für neue Perspektiven und über allem Liebe, 

die als Thema durch die Jahreslosung besonders in den Fokus rückt: Alles, was ihr tut, geschehe 

in Liebe – erinnert uns Paulus. 

So wie das Weihnachtsfest nach dem liturgischen Kalender sich länger erstreckt, als es die auf 

den Straßen landenden Christbäume ahnen lassen, so dauern manche Projekte wesentlich 

länger, als es zu Beginn zu ahnen ist. Bei dem Weihnachtsfest ist mit der Darstellung des Herrn 

– allgemein als Mariä Lichtmess bezeichnet – am 2.2. ein deutlicher Schlusspunkt bekannt. Bei 

unserem nächsten Projekt, der Sanierung der Eingangssituation unserer Kirche, ist zwar noch 

kein Baubeginn terminiert, aber klar, dass wir dieses Jahr die Wirkung unserer Arbeit vor Augen 

gestellt bekommen werden.  

Konkret kann ich sagen, dass nach dem Straßenfest am 26. Mai die Bauarbeiten beginnen 

werden. Die Eingangstreppe wird nach vorn gerückt, eine geschwungene Zuwegung von dem 

nördlichen Seiteneingang wird Barrieren abbauen, und die Sanierung des Portals und der 

Brauthalle wird Lust machen, die nächsten Schritte zu wagen – in das Kirchenschiff hinein, aber 

vielleicht auch zur Sanierung des Kircheninneren in den kommenden Jahren. 

  



Durch viele Spenden aus unserem Kreis und die rege Arbeit des Vereins in den letzten Jahren 

sind die Eigenmittel dafür da. Die Zuschüsse des Freistaates und der Stadt (insgesamt ca. 

250.000 €) machen diese Arbeiten, aber auch die Restaurierung der Evangelisten-Mosaiken über 

den Seiteneingängen möglich. Die Unterstützung der Landeskirche (über 100.000 €) lässt uns an 

dieser Stelle auch manches verwirklichen, das bisher gar nicht in den Blick geraten konnte – dazu 

berichte ich gern später. 

Neben Straßenfest und dem nächsten Bauabschnitt steht ein anderes wichtiges Ereignis an: Wir 

werden in diesem Jahr wieder den Vorstand wählen, und ich möchte – auch wenn wir jetzt noch 

keinen genauen Termin nennen können – Sie alle ermutigen, sich nicht nur zum Sommerfest 

einladen zu lassen und zu wählen, sondern auch zu überlegen, ob Sie für unseren Verein in den 

nächsten drei Jahren Verantwortung übernehmen können und wollen. 

 

Mit herzlichen Grüßen von unserem Vorstand  

 

Ihr  

 

 


